



さつき学園だより

令和6年6月9日(日)～11日(火)
8年生海辺の生活

6月9日(日)から11日(火)に、8年生は「海辺の生活」として、国立若狭湾青少年自然の家に宿泊学習に行ってきました。

[1日目]

前日の雨から天候が心配されましたが、何とか雨は持ちこたえ少し曇り空の中、活動をスタートさせました。入所式を済ませ、山登りを行いました。曇り空と強い風は気持ちよく、みんな頑張ってチェックポイントをめぐりました。夜には、係が考えたゲームによる学級レクレーション。みんなとても楽しそうに親睦と絆を深めていました。



[2日目]

2日目は午前と午後に分け、2回のカッター漕艇訓練を行いました。この2年間で「沖の石」までたどり着いた中学生はいない上、全クラスの艇がたどり着くことはなかなかないことで、「みんなすごいです」と施設の方からほめていただきました。手にまめを作りながらも、みんな頑張りました。

満点の星空と蛍の光の中のキャンプファイヤーは、友達に日ごろなかなか言えない感謝の言葉を伝え合うなど感動的な夜になりました。





[3日目]

素晴らしい晴天の中、行った選択別体験活動では、ボート・カヌー・イカダづくり・磯観察のグループに分かれてアクティビティを行いました。それぞれの活動をみんな気持ちよく行い、準備や片付けもみんな協力して行いました。

退所式を済ませ、みんな無事に学校に戻り、最後の締めくくりの解散式では、学級代表の二人が素晴らしいまとめを行い、とても関心しました。この8年生はとてもいい学年に成長していることがよくわかる宿泊学習でした。今後の学校生活も引き続き頑張ってくれることでしょう。

